
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 31.03.2011 in DV 108; G. Buchert, Schriftführer 

Beginn 15:30 Uhr 

Anwesend: 22 Mitglieder, s. Anwesenheitsliste 

TOP 1: Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

Für den Vorstand berichtet M. Stephan über die Aktivitäten und die wichtigsten Daten des 
vergangenen Jahres. 

• Die Mitgliederanzahl ist im vergangenen Jahr erfreulicherweise von 155 auf 194 
gestiegen. Dies ist vor allem auf die neugegründete Abteilung Pilates am Standort 
Adlershof zurückzuführen, die mit 30 Mitgliedern sehr stark ist. 

• Die Berichte über die Aktivitäten der einzelnen Abteilungen (s. Anlage) werden verlesen. 

• Im September 2010 fand das Sommerfest statt. Die Unterstützung durch die Mitglieder 
ließ dabei sehr zu wünschen übrig. 

• Ebenfalls im September 2010 fand das ASCERI‐Sportfest bei JRC Karlsruhe statt. Die 
Teilnehmer sprechen von einer sehr gelungenen Veranstaltung. 

• Das ESRF Grenoble war im Januar 2011 Ausrichter der Winter‐Atomiade. 

• Sportabzeichen: Im Jahr 2010 legten 9 Sportler das Sportabzeichen ab. Das Training 
findet zweimal wöchentlich auf dem Ernst‐Reuther‐Sportfeld statt. 

• Die Abteilungen Gymnastik und Pilates werden von der GF finanziell unterstützt, indem 
die Kosten für die Übungsleiter übernommen werden. 

• Die interne Volleyballabteilung existiert nun schon im zweiten Jahr nicht mehr. Da 
niemand mehr die Pflege und Instandhaltung des Platzes gewährleisten wollte, wurde 
das Netz demontiert. Der Platz wurde im letzten Jahr ausschließlich von Spielern, die 
keine BSG‐Mitgliedschaft hatten, genutzt. 

• Am Standort Adlershof hat sich eine neue Abteilung Fußball gegründet. Die erforderliche 
Sporthalle wurde vom Bezirksamt Treptow‐Köpenick zugewiesen. 

• Die Hallensituation sieht z.Zt. gut aus, nach immer wieder aufgetretenen Problemen der 
letzten Jahre. 

TOP 2: Kassenbericht und Jahresabschluss 

Nach dem Rücktritt von J. Ehlers hat M. Stephan seit September 2010 kommissarisch die 
Kasse geführt. Der Kassenstand Ende 2010 des Grundbeitragskontos betrug € 10.603,68. Der 
Kontostand der einzelnen Abteilungskonten wird verlesen. Die Abteilung Gymnastik verfügt 



über einen recht hohen Kontostand. Über diesen und ggf. daraus abzuleitende Maßnahmen 
soll abteilungsintern diskutiert werden. 

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 

R. Kind und B. Rouviere haben die Kasse geprüft. R. Kind berichtet, dass sie es verglichen mit 
früheren Kassenprüfungen für schwierig empfand, die Kasse zu prüfen. Die Zahlen waren 
offenbar nicht so aufbereitet, wie man es von J. Ehlers gewohnt war. Zudem wurden einige 
kleine  Buchungsfehler vermutet, die aber alle im Nachhinein geklärt werden konnten. Für 
das Erstellen des Kassenabschlusses an das Finanzamt wird vorgeschlagen, ggf. J. Ehlers um 
Unterstützung anzufragen. 

Dem Bericht von R. Kind zufolge ist die Kasse nicht sorgfältig genug geführt worden. Ihrer 
Meinung nach kann daher der Vorstand nicht entlastet werden. Nach eingehender 
Diskussion beantragt S. Fiechter, den Vorstand zu entlasten. 

Abstimmung:    Ja: 19,    Nein: 0,  Enthaltungen: 3 

Damit ist der Vorstand entlastet. 

TOP 4: Neuwahlen 

A. Klix erklärt sich bereit, die Rolle des Wahlleiters zu übernehmen, bis der Posten des 1. 
Vorsitzenden besetzt ist. 

• 1. Vorsitzende(r): Einziger Wahlvorschlag: M. Stephan – nimmt Kandidatur an 
Abstimmung:  Ja: 18,    Nein: 0,  Enthaltungen: 4 
M. Stephan nimmt die Wahl an und ist somit als 1. Vorsitzende wiedergewählt. 
Sie leitet ab jetzt die weitere Wahl. 

• 2. Vorsitzende(r): Wahlvorschlag: T. Vessey – lehnt Kandidatur ab 
                                Wahlvorschlag: U. Michalczik – nimmt Kandidatur an 
Abstimmung: Ja: 21,    Nein: 0,  Enthaltungen: 1 
U. Michalczik nimmt die Wahl zur 2. Vorsitzenden an. 

• Kassenwart: Wahlvorschlag: R. Kind – lehnt Kandidatur ab 
            Wahlvorschlag: B. Rouviere – lehnt Kandidatur ab 
Da keine weiteren Vorschläge erfolgen, bleibt der Posten des Kassenwarts vorläufig 
unbesetzt. Bis zu einer außerordentlichen Sitzung in ca. 6 Wochen sollen mögliche 
Kandidaten gesucht werden. 

• Schriftführer: Einziger Wahlvorschlag: G. Buchert – nimmt Kandidatur unter dem 
Vorbehalt an, falls kein anderes Mitglied kandidiert 
Abstimmung: Ja: 21,    Nein: 0,  Enthaltungen: 1 
G. Buchert nimmt die Wahl zum Schriftführer an 



• Kassenprüfer: Wahlvorschläge: R. Kind u. B. Rouviere – beide nehmen Kandidatur an 
Gemeinsame Abstimmung für beide:         Ja: 19,  Nein: 0,  Enthaltungen: 3 
R. Kind und B. Rouviere nehmen die Wahl zu Kassenprüfern an 

TOP 5: Abstimmung über einen Antrag auf Ehrenmitgliedschaft 

Die Abteilung Badminton schlägt ihren langjährigen Abteilungsleiter J. Lilie für die 
Ehrenmitgliedschaft vor. Er hat die Abteilung Badminton gegründet und ist seit der 
Gründung 1980 deren Abteilungsleiter. 

Abstimmung: Einstimmig wird beschlossen, J. Lilie zum Ehrenmitglied zu erklären. 

TOP 6: Sportjahr 2010/2011, Gründung neuer Abteilungen 

Wie bereits im Bericht der 1. Vorsitzenden enthalten, wurden am Standort Adlershof die 
Abteilungen Pilates und eine zweite Abteilung Fußball neu gegründet. 

TOP 7: Verschiedenes 

Keine Themen 

Ende der Sitzung: 18:00 


